

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 1293/2014

Abteilung: Recht

Bearbeiter/in: Markus Ball

Haushaltswirksamkeit: nein

ja, bei Produkt:

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Stadtrat	09.04.2014	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

Betreff: Neuberufung von ehrenamtlichen Richterinnen und Richter an das Sozialgericht in Speyer und an das Landessozialgericht in Mainz - Vorschlagslisten für die Amtsperiode 2015 - 2020

Die Stadt Speyer ist vom Präsidenten des Landessozialgerichts aufgefordert worden, Personenvorschläge für die Berufung zu ehrenamtlichen Richterinnen und Richtern

- a) beim Landessozialgericht in Mainz
- b) beim Sozialgericht in Speyer

zu benennen. Es wurde insbesondere um Mitteilung gebeten, ob die für die aktuelle Amtsperiode berufenen ehrenamtlichen Richterinnen und Richter aus Speyer für eine erneute Amtsperiode vorgeschlagen oder ob gemäß §14 SGG neue Vorschläge eingereicht werden. Dabei seien Frauen angemessen zu berücksichtigen.

Ehrenamtlicher Richter beim Landessozialgericht in Mainz ist derzeit Herr Klaus-Dieter Schütt, Löwengasse 27 in Speyer.

Aktuelle ehrenamtliche Richter beim Sozialgericht in Speyer sind Herr Manfred Mussotter, Schwerdstraße 33, 67346 Speyer und Herr Hans-Jürgen Hinderberger, Ahornweg 22, 67346 Speyer.

Die im Stadtrat vertretenen Parteien wurden hierüber informiert und um Mitteilung ihrer Personenvorschläge gebeten.

Es sind folgende Vorschläge eingegangen:

1. Landessozialgericht in Mainz

- Herr Klaus-Dieter Schütt, Dipl.-Bibliothekar, geb. 23.09.1959 in Neuruppin, wohnhaft Löwengasse 27, 67346 Speyer, aktuell ehrenamtlicher Richter am Landessozialgericht in Mainz (Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)

2. Sozialgericht in Speyer

- Herr Manfred Mussotter, Pensionär, geb. 19.04.1940 in Pforzheim, wohnhaft Schwerdstraße 33, 67346 Speyer, aktuell ehrenamtlicher Richter am Sozialgericht in Speyer (Vorschlag der CDU-Stadtratsfraktion)
- Herr Hans-Jürgen Hinderberger, Rentner, geb. 04.05.1948 in Speyer, wohnhaft Ahornweg 22, 67346 Speyer, aktuell ehrenamtlicher Richter am Sozialgericht in Speyer (Vorschlag der SPD-Stadtratsfraktion)

Die Verwaltung bittet um Beschlussfassung über die dem Präsidenten des Landessozialgerichts als ehrenamtliche Richter für die neue Amtsperiode vorzuschlagenden Personen.

STADTVERWALTUNG SPEYER

- Rechtsabteilung -